



STEVAN



AUTEUR-INTERPRÉTE-
BATTEUR

Contact@laon-art.com

www.laon-art.com

PROJET



Mon Ange Gardien
Stevan, Anna Beat

“Mon Ange Gardien” est une chanson pop qui oscille entre dualité et fascination. La femme y est représenté à la fois comme divine, troublante, belle et mystérieuse. C’est l’histoire d’une attraction magnétique, où la tentation se mêle au sentiment. Marqué par des références culturelles fortes, le texte explore l’ambiguïté d’un amour puissant.

QUI SUIS-JE ?

Stevan est un artiste Franco-Serbe, batteur depuis l’âge de 6 ans et musicien complet. Membre de l’association **Laon Art**, collectif engagé pour la scène artistique de Laon et ses environs, il s’impose par sa polyvalence, son énergie scénique et sa sensibilité. Entre rythmes puissants et mélodies habitées, Stevan chante aussi bien en français qu’en serbe, tissant un pont entre ses origines et son univers.

INFLUENCE ET UNIVERS

Il navigue avec aisance entre pop, rock, et sonorités plus moderne. Stevan mêle puissance et sensualité. Inspiré par Johnny Hallyday et The Weeknd, il propose une musique pop profonde et groovy. Ses prestations live sont marquées par sa présence scénique.